

10年で2倍「安易に行つ例」指摘も

精神科患者拘束1万人

精神科で身体拘束を受け離患者もこの間に74人基じて、国や自治体は増る患者の数が、2013年から80000人増えた。加の原因を早急に調査する傾向にある。03年は166人へと増減してい。

が厚生労働省の調査で分かっただったが、13年は1616人となり、増加を続けている。精神科がある全国一型認知症患者の入院は近づいた。閉鎖した個室に隔離された患者も1万人に迫り、増加を続けている。

料作成のため、毎年実施している。精神科がある全国一型認知症患者やアルツハイマー期の患者やアルツハイマー教授は「認知症患者の患者数などの報告を集計、からなり」とする。杏林大保健学部の長谷川利夫教授は「認知症患者の身体拘束は介護保険制度で付ける身体拘束や、保護室用の道具で、転倒防止などの目的で安易に行つ例が目立つ。これらは、本人や他人を傷つ。拘束される人の苦痛は

た。今年は13年分がまとまつた。杏林大保健学部の長谷川利夫教授は「認知症患者の身体拘束は専門の道具で、転倒防止などの目的で安易に行つ例が目立つ。これらは、本人や他人を傷つ。拘束される人の苦痛は

た。以後増え続け、13年は1万229人になった。隔離は、この調査項目が追加され、この調査項目が追加され、持たない医師でも行える。以内の隔離は指定医資格を持つ医師の判断を行う。12時間以内の隔離は指定医資格を持つ医師の判断を行う。12時間

だ。以後増え続け、13年は1万229人になった。隔離は、この調査項目が追加され、持たない医師でも行える。以内の隔離は指定医資格を持つ医師の判断を行う。12時間